

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年4月23日

株式会社 俄

2021年4月18日（日）、当社のNIWAKA なんばパークス店の店舗従業員1名が、PCR検査の結果、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明いたしましたので、お知らせいたします。

なお、当該従業員は勤務中、マスク着用・手指消毒の定期的な実施等の感染防止対策を行っておりました。

当該店舗に関しましては、18日中に消毒作業を完了し、現在は通常どおり営業しております。

今後管轄保健所の調査が行われる予定ですが、調査後は、管轄保健所の指導に従い、必要な対応を行って参ります。

なお、今回の件を受けて当該店舗の従業員全員がPCR検査を受検した結果1名の陽性者が判明いたしましたが、保健所の指導に従い、当該陽性者には自宅待機を指示しております。

また、上記検査では陰性だったものの、その後追加で再度PCR検査を受検したところ、1名の陽性者が判明いたしました。こちらも同様に、保健所の指導に従い、自宅待機を指示しております。

当社では、お客様の皆様と従業員の安全を最優先に、従業員の体調管理、手洗い・うがいの徹底、マスク着用、店内の除菌作業など、感染予防対策を実施してはりましたが、引き続き、感染拡大の抑止に努めてまいります。

皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。